# 纸風船

## 券 学 期

### "10名の新入生を迎えました!! 入学おめでとうございます

先週金曜日(8日)に、平成28年度入学式を行いました。10名の新入生は、真新しいランドセルを背負い、張り切って登校してきました。入学式前には、担任の先生と返事や登壇の練習をして、緊張した表情で式に臨みました。新入生氏名点呼では、全員が大きな返事をすることができました。30分間以上にわたる長い式でしたが、最後まで立派な姿勢でお話を聞くことができました。





2年生による歓迎セレモニーでは、一つ お兄さんお姉さんになった2年生が、お客さんを含め大勢の人を前にして緊張しながらも、一生懸命に楽しい行事などについて発表しました。新入生は「早く一緒に行事をしてみたい」というようなワクワクした表情でしたし、それを見守る3年生~6年生の表情も「2年生がんばれー」と心の中で応援しているような表情で、新入生と在校生全員が心を通い合わせることができた素晴らしい入学式にでした。

#### お祝いの言葉

校長 嵯峨 康弘

10名の一年生の皆さん、入学おめでとうございます。

小学校では、勉強をがんばること、スポーツや運動をがんばることも大切ですし、みんなに優しくすること、友達と仲良くすることもとても大切です。いつでもだれとでもあいさつをし、ぜひ友達と仲良くできる優しい人になってください。それともう一つ、交通事故には絶対に遭わないように気を付けてください。

小学校生活で、困った時や助けて欲しい時には、お兄さん方やお姉さん方がいつでも面倒をみてくれます。安心して、学校に来てくださいね。



保護者の皆様、ご家族の皆様、お子様の小学校入

学、あらためておめでとうございます。これまで慈しみ、育て、今日の日を迎えられた皆様の喜びもひとしおのことと存じます。

本日から皆様の大切なお子様をお預かりいたします。本校職員一同、心を一つにし、一人 一人のお子様を大切に教え育んでまいります。

これからの六年間、家庭と学校の連携を確かなものにしながら、子どもたちの健やかな成長を目指して最善を尽くしてまいりますので、ご協力のほどよろしくお願いいたします。



【入学式前】 担任の松崎先生のお話 を聞いています。緊張し ている様子がひしひしと 伝わってくるようです。



【式終了後】 式が終わって、ホッ と一息。少しりラック スした明るい表情での 記念撮影となりました

#### お知らせ

すでに纸面でもご案内を差し 上げておりますが、来週の木曜日 (21日)は、今年度最初の【PT

A学校公開日】となっております。 大変お忙しい時期とは思いますが、新年度を迎えて、

意気込みあふれる子どもたちの 学校での様子をご覧いただけ ればと思います。

また、当日、今年度のPTA総会も予定しております。今年度のPTA予算案や各事業部の事業計画案などについて、協議いただく予定でおりますので、総会にもぜひ参加くださるようお願いいたします。

